

## 3学期がスタートしました

3学期がスタートし、生徒たちは新たな決意を胸に始業式を迎えました。希望に満ちあふれる生徒たちが自分自身の力で自分の歩む道を切り拓いていけるように家庭・地域・学校と連携していけたらと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。右作品は田端さん(1年生)の『海』です。朝日に黄色く染められた海が美しい作品です。(子ども県展入選)



## 生徒会執行部の任命式を実施しました

1月9日(火)、生徒会執行部の任命式と引継式が行われ、新しい生徒会が正式にスタートしました。引継式では、旧生徒会執行部による退任あいさつがあり生徒会に対する応援メッセージも含まれていました。そして、新生徒会長が生徒会活動に臨む決意を力強く述べました。

旧生徒会長を中心とした旧執行部の皆さん、本当にお疲れ様でした。部活動等で忙しい中にも、いろいろと工夫して学校を盛り上げてくれたことに感謝します。そして、新会長をはじめ、新執行部の皆さん、今までの生徒会活動をただ継承するのではなく、皆さんのアイディアで新しい試みにチャレンジしてほしいと思います。

☆生徒会専門委員長(会長、副会長、会計・書記は第9号で紹介済みです)

学 習	図 書	生 活	文 化	放 送	環 境	保 体
田 島	前 島	鳥 集	濱 口	小 畑	有 川	角 谷

## 富江中学校、3学期の重点目標

3学期の重点目標に次の2点を掲げました。学習面における「家庭学習」については、ご家庭の理解も必要です。ご協力をよろしくお願いいたします。

### ◎生活面：生徒会を中心とした自治能力を持った集団の育成

学校の活性化のためは、生徒のリーダーである生徒会の自治能力が必要です。次年度は部活動改革、新制服移行を視野に入れた校則の見直しなど、歴史が大きく変わる年です。教職員だけでなく生徒会の考えも取り入れながら新しい時代を迎えたいと思っています。

### ◎学習面：学習規律の徹底と家庭学習の習慣化

学校評価等から「授業に集中できない」という意見が上がっています。家庭学習については、学校評価における保護者評価が2.8と低い結果が出ました。3学期は、「まとめの学期」であると同時に「繋げる学期」です。今回の課題を解決しながら4月を迎えたいと思っています。

## 長崎県アンサンブルコンテスト ～銀賞に輝く～

1月26日(火)、諫早市文化会館において、長崎県アンサンブルコンテストが開催されました。県内から65校が出場したレベルの高いコンクールにおいて、富江中吹奏楽部からは稲田さん、今村さん、小畑さん、濱口さんの4人が管打4重奏で挑戦しました。講評では「素直でいい音色だった」、「優しい雰囲気でも心に響いた」、「穏やかな気持ちになった」などのお褒めの言葉も頂き、銀賞を獲得することができました。このチャレンジは、出場した4名だけではなく、吹奏楽部全員の成長に繋がることは間違いありません。今後も様々なコンクールに挑戦してほしいと思います。

# 子ども県展の入賞者が発表されました



長崎県小・中学校児童生徒美術作品展「子ども県展」の入賞者が発表され、富江中学校からは特選1名、入選17名と優秀な成績を収めることができました。特選に輝いた草野さんの作品（左写真）は1月16日～21日に長崎県美術館に展示されます。入賞者及び作品は以下の通りですが、今回掲載できなかった1年生9名分の作品については次号で紹介させていただきます。

☆絵画部門 特選 草野（3年生）

☆絵画部門 入選

1年生：岩尾、岩田、久保、田端、出口、平野、福森、古井  
山田、山戸

2年生：今村、濱口、山口

3年生：岩田、坂本、野口

☆デザイン部門 入選 草野



岩田（3年）『自画像』



野口（3年）『自画像』



草野（3年）デザイン



山口（2年）『ツツジ』



坂本（3年）『自画像』



濱口（2年）『部活の風景』



今村（2年）『夏の海』

## 1月の主な行事

11	木	1・2年実力テスト（社・数）	16	火	1年体位測定
11	11	学級役員任命式、表彰伝達、ロボコン激励会	17	水	2年体位測定、2年G-TEC
13	土	オープンソフトテニス選手権大会	18	木	3年体位測定
15	月	校内安全の日、生活アンケート	23	火	1年G-TEC

「書き損じ等はがき」の寄付依頼にご協力をお願いします

この活動により得られた寄付については、障がい者や難病患者の社会参加や資質向上のための研修会等の活動資金に充てられます。ご家庭に書き損じ等不要はがきがありましたら、1月末までに学校へお寄せください。よろしくお願いします。